

Bonjour

Je souhaite apporter mon soutien au projet de parc photovoltaïque de saulge dénommé loup pendu dans le cadre de l'enquête publique.

Je pourrais présenter une multitude d'arguments mais je n' en évoquerai qu'un seul : la possibilité de produire de l'énergie renouvelable à partir du soleil. Les situations française et européenne au regard des énergies sont devenues extrêmement difficiles au point que le gouvernement envisage des coupures cet hiver. La capacité de production de nos centrales nucléaires est réduite de moitié, les niveaux d'eau pour le refroidissement des mêmes centrales ou les barrages hydroélectriques sont au plus bas.

Ceci perdurera dans les années futures voir va s'intensifier.

Produisons de l'énergie électrique à partir du soleil, et multiplions les parcs photovoltaïques.

Je souhaite que cet avis soit transmis au commissaire enquêteur en charge du dossier.